
Lamazza: “Contattato da altre squadre ma prima di lasciare Messina ci penserò
bene”

Descrizione

Il direttore sportivo del Messina Francesco Lamazza è intervenuto ai microfoni di TuttoC,
commentando l’annata vissuta dai peloritani: “È stata una stagione importante, un grosso merito va 
all’allenatore a tutto il suo staff. Tra di noi c’è una grande alchimia. Una piazza che ha una fame di 
calcio incredibile non merita questa categoria. È stata una grandissima esperienza, bellissima e spero 
per questo che possa continuare”. 

Dopo la grande risalita dell’ACR le sirene di mercato non mancano ma il dirigente lombardo dà la sua
priorità a Pietro Sciotto: “Qualche ammiccamento c’è stato ma al momento molte squadre, essendo 
impegnate con playoff e playout, rimandano tutto di qualche giorno per programmare il futuro. Per il 
momento però aspetto cosa voglia fare il presidente a Messina e prima di lasciare sinceramente ci 
penso bene”.

Categoria

1. Brevi
2. Calcio
3. Serie D

Data di creazione
13 Maggio 2018
Autore
fstraface

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


